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Д О С Т О В Е Р Н О С Т Ь ,  О Б Ъ Е К Т И В Н О С Т Ь ,  З Д РА В Ы Й  С М Ы С Л !

Уважаемые читатели!
Только по 11 октября во всех почтовых отделениях можно оформить льготную подписку на нашу газету 

с доставкой в почтовый ящик. Её стоимость составит всего 677 рублей 16 копеек 
(экономия — 103 рубля 92 копейки). Подписной индекс — П4489.РЕ
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   ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ПЯТНИЦА

Нелля КАЛИЕВА, 
Вадим ЗАБЛОЦКИЙ (фото)

Евгений Степаненко знает в 
Прохоровском районе каждый 
закуток — довелось в своё вре-
мя поколесить по здешним ме-
стам. Вот уже полтора года он 
живёт в хуторе Дубовый. Жизнь 
его наполнена сельскими забо-
тами: домашняя живность, ого-
род. Степаненко 50 лет — для 
мужчины не возраст. Но обыч-
ные хлопоты даются ему слож-
нее, чем кому-либо. Потому что 
у Евгения Васильевича нет ног.

Свой парень
Родом он из Ростовской области, в Белгород 

приехал в конце 80-х в гости, да так и остался. 
Учёбу в Суздальском сельхозтехникуме не закон-
чил, но успел получить азы профессий — трак-
ториста, водителя, сварщика. С таким набором 
всегда был при деле. Да и общительный харак-
тер по жизни помогал. Всегда лёгкий на подъ-
ём, кажется, Степаненко был своим парнем для 
всех, кого знал:

— У меня записная книжка вся исписана бы-
ла — половина Белгорода в ней, я ж в такси ра-
ботал, — объясняет он. — Потом прорабом в 
Валуйках, в «Сельхозхимии», ездил по всем де-
ревням. Всегда с людьми, и тут в одночасье — 
хлоп и сел.

Хотя случилось всё не одним часом. Лет 20 
назад упавшей на ноги тяжестью Евгению Васи-
льевичу повредило сухожилия. Перестал ощу-
щать ступнями боль, холод.

— Сосуды стягивало, не мог долго ходить, — 
вспоминает он. — Но потом расхожусь, и ниче-
го. От чего только меня не лечили!

В конце концов врачи решили, что правую но-
гу необходимо ампутировать.

Взял кредит и приехал
Даже лишившись ноги, он таксовал в Белго-

роде. А после развода с женой и вовсе жил в ма-
шине. В сельхозсезон подрабатывал в хозяйст-
вах — на комбайне, тракторе. А потом опять са-
дился на такси.

Года через три после первой ампутации Сте-
паненко получил пожизненную 2-ю группу ин-
валидности. Ещё через пару лет ампутировали 
левую ногу — сначала до колена, перевели на 
1-ю группу. А потом ему вновь пришлось лечь 
на операционный стол.

— На пруду рыбачил, упал с коляски, кость 
вылезла. Приезжаю в Прохоровку, мне говорят — 
ой, вам неправильно сделали в Белгороде. Ну 
вы же один институт оканчивали, говорю. Я от-
куда знаю, правильно или нет?! Я ж под нарко-
зом лежу! В общем, ампутировали выше колена.

Сергей ШЕВЧЕНКО

Из-за растущей заболевае-
мости COVID-19 белгород-
ские власти будут штрафо-
вать торговые сети, если они 
продолжат нарушать требо-
вания Роспотребнадзора.

Будут штрафовать
На оперативном заседании об-

ластного правительства 5 октября 
вице-губернатор по здравоохра-
нению и образованию Наталия 
Зубарева заявила, что эпидси-
туация сейчас не требует от вла-
стей дополнительных норматив-
ных актов с ужесточением каких-
либо правил.

— В рекомендациях Роспо-
требнадзора очень подробно рас-
писаны все требования, которые 
нужно исполнять. Но дисципли-
на — как у организаторов (т. е. в 
торговых точках, у перевозчиков), 
так и у населения — очень низкая. 
Если будет такой прирост госпи-
тализации, особенно больных с 
высокой степенью тяжести, систе-
ме здравоохранения будет трудно 
выдержать эту нагрузку, — отме-
тила Зубарева.

Сейчас нагрузка на коечный 
фонд восьми ковидных госпита-
лей в регионе составляет 62 %.

— Сегодня мы справляемся, но 
нам надо стабилизировать ситуа-
цию и хотя бы не наращивать ди-
намику, — добавила она.

Вице-губернатор по экономи-
ке Олег Абрамов рассказал, что 
с 30 сентября по 4 октября в ре-
гионе прошли проверки торгов-
ли и общепита. Проверили 1 739 
объектов, выдали 233 предосте-
режения.

— Практически на всех объ-
ектах торговли и в общепите вы-
явлены те или иные нарушения 
(в общепите ситуация получше). 
Самое грубое — нарушения масоч-
ного режима — найдены во мно-
гих магазинах сети «Пятёрочка», 
«Магнит» и т. д., — заявил Абра-
мов.

Кроме того, в учреждениях пе-
рестали вести журналы фильтра 
сотрудников с термометрией, на-
чали использовать дезинфициру-
ющие средства неизвестного про-
исхождения.

В областное правительство 
пригласили региональных руко-
водителей сетей для совещания 

по ужесточению контроля сани-
тарных норм.

— За эту неделю мы должны 
навести порядок. Если нет, то на-
чнём переходить к штрафам через 
суд, вплоть до закрытия объектов 
торговли, — подчеркнул Олег Аб-
рамов.

Участковые помогут
Первый замгубернатора Бел-

городской области Денис Буца-
ев отметил, что совещания с ре-
тейлерами должны пройти до сре-
ды и что проверки с участием пра-
воохранителей и Роспотребнад-
зора в ближайшее время ужесто-
чатся. Буцаев призвал главу Сове-
та безопасности помочь с провер-
ками торговых сетей:

— Подключайте участковых, 
патрульно-постовые службы. Нам 
необходимо, чтобы мы проверя-
ли с вами по несколько сотен ма-
газинов в день. С транспортом 
(с масочным режимом в нём. — 
Прим. авт.), я уверен, мы доста-
точно оперативно разберёмся. При 
условии, что массовые мероприя-
тия мы будем держать под контро-
лем, торговые сети остаются для 
нас основным местом, где встреча-
ются большие потоки населения. 
Тут необходимо навести порядок с 
точки зрения всех требований, ко-
торые приняты ещё в апреле.

Массовые мероприятия с чи-
сленностью участников свыше 50 
человек по возможности в регио-
не будут отменять. В особых слу-
чаях целесообразность их прове-
дения будет согласовывать реги-
ональное правительство.

Замгубернатора по ЖКХ Кон-
стантин Полежаев отметил, что 
с 5 октября управляющие ком-
пании начали ежедневную обра-
ботку подъездов дезинфицирую-
щими средствами во всех 5,5 тыс. 
многоквартирных домах.

— По торговым сетям я пред-
лагаю активную и жёсткую работу 
провести на этой неделе и в пят-
ницу отдельно представить дан-
ные по результатам проверок о 
соблюдении масочного режима 
и дезинфекции, — добавил Денис 
Буцаев. — Ситуация по заболева-
емости коронавирусом остаётся 
под контролем. Мы не доросли 
до показателя, который был в об-
ласти весной этого года, но, к со-
жалению, темпы роста заставля-
ют принимать те меры, о которых 
мы говорим.

11 октября — День работника 
сельского хозяйства и перера-
батывающей промышленности

Уважаемые работники сель-
ского хозяйства и перерабаты-

вающей промышленности!
Примите самые искренние 

и сердечные поздравления по 
случаю профессионального 
праздника.

Испокон веков работа на 
земле и выращивание скота бы-
ли самыми важными и благо-
родными занятиями. И в этот 
день мы отдаём дань уважения 
людям самой мирной профес-
сии. Делом всей жизни вы вы-
брали нелёгкий, но чрезвычай-
но важный труд. Ваша любовь к 
родной земле, высокий профес-
сионализм — основа устойчи-
вого роста производства в от-
расли сельского хозяйства.

Агропромышленный ком-
плекс Белгородчины — один из 
самых мощных, высокотехноло-
гичных и динамично развива-
ющихся в России. Несмотря на 
влияние пандемии коронавиру-
са, сельхозтоваропроизводите-
ли области успешно выполня-
ют обязательства по наращива-
нию экспортных поставок про-
дукции АПК, повышая престиж 
страны на международных пло-
щадках. С начала 2020 года 
Белгородская область экспор-
тировала продукции АПК более 
чем на 319 млн долларов США. 
Регион входит в число субъек-
тов РФ, которые демонстриру-
ют наибольший прирост объё-
ма экспорта.

Бесперебойная работа отра-
сли АПК — важнейший фактор 
социальной стабильности. Бел-
городские сельскохозяйствен-
ные предприятия обеспечива-
ют продовольственную безопа-
сность страны, создают тыся-
чи рабочих мест. Благодаря об-
щим усилиям повышается ка-
чество жизни селян: высоки-
ми темпами идёт обустройст-
во территорий, создаются объ-
екты социальной инфраструк-
туры.

Отдавая дань традициям, 
белгородский АПК движет-
ся по пути новаций. В регионе 
реализуется ряд проектов, на-
правленных на развитие про-
изводства органической про-
дукции, отвечающей самым вы-
соким стандартам экологично-
сти и безопасности. Большие 
перспективы связаны с научно-
образовательным центром ми-
рового уровня «Инновацион-
ные решения в АПК», создан-
ным в регионе. Успешная реа-
лизация программы деятель-
ности НОЦ позволит вывести 
сельское хозяйство региона и 
страны в целом на совершенно 
новый уровень развития.

Дорогие труженики, мы бла-
годарим вас за созидатель-
ный труд на благо Белгородчи-
ны! Желаем вам неиссякаемой 
энергии, стабильности в рабо-
те, осуществления новых идей, 
а также здоровья и благополу-
чия вам и вашим семьям!

Пусть в вашей профессио-
нальной жизни будет много по-
бед и больших достижений! 
С праздником!

Правительство 
Белгородской области,

Белгородская областная Дума

  ВЛАСТЬ

Только в масках

  СУДЬБА ЧЕЛОВЕКА

Как-то начинаю 
подыматься

Ещё недавно здоровый крепкий мужик в 40 
с небольшим остался без ног. Заключение меди-
ко-социальной экспертизы он поначалу толком 
и не прочитал.

— Я поскитался по городу, по квартирам, — 
пожимает он плечами. — Что делать? Спивать-
ся или куда-то клониться? Взял кредит и прие-
хал сюда. В то время хотелось уединиться. Встре-
чались такие, кто жалел: ой, как ты будешь… А 
это на психику действует. Искал тихое место и 
чтоб денег хватило на дом. Как-то начинаю по-
дыматься.

И корову подоить, и дров наколоть
Мы останавливаемся в самом начале Вишнё-

вой — единственной улицы в Дубовом. Здесь 
нас встречает Наталья Козлова. С ней Степанен-
ко познакомился, когда таксовал в Прохоровке. 
Год живут вместе.

Стр. 3 

На радио «Мир Белогорья» стартовали «Диалоги о дороге» — 
совместный проект с управлением Госавтоинспекции по Белгород-
ской области. В новом выпуске — разговор о правилах регистрации 
автомобиля: документах, сроках и стоимости, выявлении причин ава-
рий на пересечении улицы Попова и Белгородского проспекта в Белго-
роде, а также полезный совет от опытного водителя о том, что нужно 
знать о шинах, для новичков за рулём. Слушайте в радиоэфире «Мира 
Белогорья» каждый вторник и пятницу в 19:30 или включайте подкаст 
«Диалоги о дороге» на сайте mirbelogorya.ru в разделе «Радио». 6+
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Евгений Степа-
ненко не уны-

вает, ведёт 
хозяйство, 

ездит на «Вол-
ге», в которой 

сам наладил 
ручное управ-

ление 
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